## La journée nationale du sport scolaire à Noyon



Mercredi 25 septembre, premier temps fort sportif de l'année scolaire, la Journée Nationale du Sport Scolaire a été l'occasion pour l'équipe de circonscription de Noyon et l'USEP Oise de proposer une animation multisport.

En partenariat avec quatre clubs noyonnais, M. X. Boulanger, conseiller pédagogique chargé de l'EPS sur la circonscription de Noyon et Messieurs L. Lemaire et G. Salandre de l'Usep Oise ont accueilli une une centaine d'enfants âgés de 5 à 10 ans. Ceux-ci ont pu s'adonner au rugby, au handball, à l'athlétisme et au laser run sur le magnifique Stadium Cœur de Picardie de NOYON.



Les bénévoles de l'AC NOYONNAIS, du Rugby Club NOYON, du Handball Club Noyonnais et du NOYON PENTATHLON MODERNE ont œuvré de manière admirable afin que cette journée soit une réussite malgré une météo difficile.



Le champion du Monde de Pentathlon Moderne, Christopher Patte, a joué l'éducateur de luxe, en prenant en charge l'activité Laser run.



A 16h, tous les participants ont reçu un diplôme, un cadeau souvenir et une photo du champion du jour pour la séance de dédicaces.

Sur les temps scolaire et périscolaire, quand les synergies se conjuguent, les bienfaits d'une pratique sportive régulière deviennent une évidence.

Parmi tous ces jeunes enchantés par cette journée, il est à parier que des graines de champion ont été semées et que des vocations de sportifs vont éclore.